



## “Peetah’ Morgan dari Band Reggae Morgan Heritage Tutup Usia di Usia 46 Tahun” – Berita Terbaru tentang Kematian Peetah Morgan yang Mengguncang Dunia Musik Reggae!

### Description

Peter Anthony Morgan, vokalis band reggae Morgan Heritage, yang merupakan kelompok pemenang Grammy Award yang terbentuk oleh anak-anak penyanyi Denroy Morgan dan dikenal karena pengaruh yang beragam dan harmoni vokal yang ketat, meninggal pada hari Minggu. Ia berusia 46 tahun, laporan Associated Press. Keluarga Mr. Morgan mengkonfirmasi kematian ini dalam sebuah pernyataan di platform media sosial band tersebut. Pernyataan tersebut tidak menyebutkan usianya atau memberikan penyebab kematian.

#### Awal Karier Morgan Heritage dan Pengaruh Musiknya

Mr. Morgan, yang dikenal sebagai “Peetah,” memulai Morgan Heritage dengan tujuh saudaranya pada tahun 1994. Kemudian grup tersebut menjadi sebuah kuintet. Dalam album-album awal, seperti “Protect Us Jah” (1997) dan “Don’t Haffi Dread” (1999), Morgan Heritage bekerja dengan Bobby Digital, salah satu produser paling berpengaruh di Jamaika.

#### Inovasi Musik Morgan Heritage

Meskipun Morgan Heritage adalah pengingat era reggae yang lebih tua, mereka memberikan inovasi dalam Musik. AllMusic.com menggambarkan suaranya sebagai campuran dari “unsur-unsur roots reggae, lovers rock, soul, R&B, calypso, gospel, dub, dan kadang-kadang, funk, dan dancehall.”

#### Prestasi Musik Morgan Heritage

Beberapa album Morgan Heritage memiliki penjualan tinggi di tangga lagu reggae Billboard. Salah satunya, “Strictly Roots,” memenangkan penghargaan album reggae terbaik tahun 2015 di Grammy Awards. Album band “Avrakedabra” juga dinominasikan untuk penghargaan yang sama dua tahun kemudian.

## Peninggalan Peter Anthony Morgan dan Proyek Terbaru

Informasi tentang kelangsungan hidup Mr. Morgan belum tersedia. Pernyataan keluarganya menggambarkan dirinya sebagai seorang suami, ayah, anak, dan saudara. Album terbaru mereka, "The Homeland," dirilis pada 2023, menyoroti akar Afrika reggae dan menampilkan kolaborasi dengan musisi dari Jamaika dan Afrika. Peter Morgan berharap album ini akan meningkatkan warisan band tersebut dan menginspirasi generasi mendatang. Menurutnya, musik harus "menginspirasi generasi yang akan datang."

## Ringkasan

Peter Anthony Morgan, vokalis utama dari band reggae Morgan Heritage, meninggal dunia pada hari Minggu. Dibentuk oleh anak-anak penyanyi Denroy Morgan, Morgan Heritage dikenal karena pengaruh yang bervariasi dan harmoni vokal yang kencang. Band ini menerima Grammy Award dan memiliki pengaruh yang luas dalam industri musik reggae. Apakah Anda pernah mendengarkan lagu-lagu dari Morgan Heritage? Bagaimana menurut Anda warisan musik Peter Anthony Morgan? Silakan beri komentar di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark